



Con profundo pesar lamentamos comunicar el fallecimiento de la Gerente de la entidad, la Cra. Graciela Stralla.

Siempre presente en cada una de las gestiones que nos permitieron crecer a lo largo de estos años, nuestra querida Graciela nos brindó generosamente 37 años de profesionalismo, integridad y labor incansable.

El alma de las instituciones son la historia de las personas que las engrandecen con su pasión, su trabajo y su compromiso.

Graciela supo transmitir su impronta, sus valores y su pasión impregnaron en cada uno de los proyectos que se gestionaron en esta casa, contagiando su compromiso a cada uno de los transitamos los caminos de esta entidad.

Siempre te recordaremos, en cada rincón de esta Bolsa has dejado tu huella. Cada uno de los que formamos parte de la BCCBA te decimos GRACIAS por tu entrega generosa... hasta siempre querida Graciela...no te olvidaremos, sos parte de nuestra historia.